

EDITORIAL PRENSA ANDALUZA, EPASA, S.L.

DIRECTOR:
 JOSÉ AGUILAR
SUBDIRECTOR: Rafael Rodríguez
REDACTORES JEFES: Juan Emilio Ballesteros,
 Luis Carlos Peris y José Antonio Chacón
JEFES DE SECCIÓN: Jesús G. Laguna (Edición),
 Olatz Ruiz (Economía)

EXCLUSIVA DE PUBLICIDAD:
 CENTRAL DE VENTA DE MEDIOS EN MEDIOS, S.L.
 Tfnos.: (95) 436 02 46 - Fax: (95) 4353800 - 4353835

IMPRIME:
 C.I. UTILPRESS, S.L.
 Teléfono: (95) 443 89 26 - Fax: (95) 443 87 13

DIRECTOR TÉCNICO:
 Julián Sotoca

DEPÓSITO LEGAL: SE-434-1989.
 PLGNO. CALONGE, C/B, P/. N.13
 41007 SEVILLA

TELÉFONOS:

Redacción: (95) 4351055

Fax: (95) 4357898 - 4354048

Administración: (95) 4358050

Gerencia: (95) 4358270 - Fax: (95) 4354188

DIARIO 16 ANDALUCÍA:
 DO DE TOLEDO

Big-Bang al 2000

Delicias de Sevilla acoge una instalación museística
 donde los visitantes pueden observar la evolución del universo



JAVIER DÍAZ

La alcaldesa de Sevilla, Soledad Becerril, se aventuró ayer en su visita a la Estación Ciencia a realizar su propia nube.

ción, que ocu-
 s metros cua-
 requiere de
 de equivalente
 un campo de
 montaje, es
 bajo e investi-
 rollados por el
 Ciencia de
 este respecto,
 yer a la Esta-
 la alcaldesa
 Soledad Be-
 có que ya se
 o los pasos
 ra la creación
 de idénticas
 s en la ciu-
 n su opinión,
 e todas las
 ara tener un
 ciencia".



DIARIO 16

ESTACIÓN Uno de los módulos de los que dispone la Estación Ciencia de la Fundación La Caixa.

ISIDORO MORENO

Esperpento y náusea

El escenario político andaluz y español sigue degradándose y hundiéndose en el esperpento y la náusea. Vayan unos cuantos, muy recientes, significativos ejemplos: en IU, el inefable Sánchez Gordillo, luego de estar más de dos años violando las normas de este grupo, que prohíben ser a la vez parlamentario y alcalde, ha conseguido hacer aprobar una excepción a dicha norma: no es necesario cumplirla si se trata de municipios de menos de cinco mil habitantes. Claro está, ello va a aplicarse al caso particular de Marinaleda. Esperpéntico, y éticamente impresentable, pero aceptado por



Romero y compañía como pago del apoyo incondicional al viejo aparato del Pecé contra Verdes y críticos del propio partido. El vendedor de zanahorias Rojasmarcos acaba de hacer un llamamiento a los sevillanos para que "formemos una piña" en

defensa del estadio olímpico (?), que es su nueva bicoca. Y para que protestemos airados contra quienes piden luz y taquígrafos en las cuentas de la Expo. Ha llegado a afirmar, incluso, que con ésta "a Sevilla le tocó la lotería". Esperpéntico, porque a quienes sí les tocó la lotería con ella no fue a los sevillanos, sino a los nuevos Rinconetes y Cortadillos vestidos de yuppies, que fueron quienes se beneficiaron verdaderamente del evento. Un dirigente andaluz del PP, prestidigitador de la palabra, acaba de convertir en "optimización de recursos" lo que, cuando su partido ejercía la oposición, era un "medicamentazo". Otro esperpento a añadir a los que nos regalan cotidianamente muchos de sus compañeros desde el gobierno.

Pero más grave que cualquier esperpento es la náusea. Y náusea me producen los chantajes, mediante vídeos "comprometedores", a personajes públicos. Y náusea me da Barrionuevo, que reivindicada sin pudor, invocando una inexistente ley de obediencia debida, el indulto automático de cuantos miembros de las fuerzas de seguridad, "de buena fe" (?), hayan cometido "errores que resulten punibles". Exactamente igual que defienden los militares genocidas argentinos y chilenos. Ahogada por la náusea y ridiculizada por mil esperpentos, ¿qué queda, aquí y ahora, de la verdadera Política? Casi nada.